

Localidades sirias continúan sumándose al acuerdo de cese al fuego



La Habana, 24 jul (RHC) A doscientas siete llegó el número de localidades sirias acogidas al acuerdo de cese el fuego, implantado en ese país desde el 27 de febrero último, informan reportes oficiales.

Las autoridades sirias y el Centro para la Coordinación de la tregua en la base rusa de Hemymin, precisó además que en las últimas 24 horas los grupos terroristas violaron cuatro veces el acuerdo.

Esas infracciones ocurrieron en zonas de la provincia de Damasco, las cuales no impidieron que la población de Harira, cerca de la capital del país, sus habitantes regresaran tras la seguridad restablecida por el Ejército.

Unidades militares recuperaron esa localidad sometida a una implacable represión por los grupos terroristas, quienes les robaron las cosechas a los campesinos y se apropiaron de tierras, luego de continuas incursiones vandálicas.



Radio Habana Cuba